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Réunion du conseil d’administration du mercredi 12 septembre 2023 
 
 
 
Membres du conseil d'administration présents : Estelle FORBACH, Guillaume CERDAN, Guillemette 
CERDAN, Frédéric DELEGUE (Vulcains), Thomas BONNAND, Vincent LACOMBE, Carole DOUILLET 
(Dolomites) - En visio : Romain Roure (Vulcains) 
 
Autres participants :  Bernard Wolf, Daniel Colliard, Thierry Fournet (Cavernicoles), Jacques Romestan 
(SCV), Alexandra Vadautin (Troglos) , Julien Mazaud (GSDardilly), Stéphane Dumartin (Vulcains) - En 
visio : Isa Bonnevie, Cécile perrin (SCV),  
 
Personnes excusées : Sébastien BOUCHARD, Mahieddine BOUREKOUM, Hélène MATHIAS, Thibault 
GARAPON, Enora Chabran Poette( Troglos), Agathe FLAVIANO, Arnaud POUJADE (GSDy), Jean-
Philippe GRANDCOLAS (Tritons), 
 
La réunion s’est tenue au siège de la fédération à 20h30 
 
 
 
Compte-rendu de réunion : 
 
 

Préparation des JNSC les 7-8 octobre 2023 à la Grotte de Vaux St Sulpice sur la commune du Plateau 
d'Hauteville en Bugey 

 

Objectifs : 
 Promouvoir la spéléologie auprès du grand public 
 Tisser du lien entre les spéléos de divers clubs du Rhône 

 
Afin d’éviter les embouteillages sous terre, un cheminement est prévu : descente par le P10 et 
remontée par les échelons en main courante. Possibilité aussi d’emprunter la main courante en vire 
pour arriver à la salle ou descendre par les échelons. 
 
Guillaume et Guillemette se portent volontaires pour repérer et équiper la cavité le weekend précédent. 

 
Vendredi soir : Tom pourra récupérer le barnum, le fléchage, la documentation pédagogique, des 
bouquins et des tee-shirts pour les amener sur site. Une équipe sera également présente pour baliser et 
installer le barnum. Kro et Vincent pourront ramener le matériel à la fin du weekend. 

 Carole s’occupe de lancer un appel aux encadrants pour connaître le nombre de participants. 
 Fred publiera la manifestation sur le site le 20/23 avec un descriptif de l’activité  
 Les clubs pourront faire leur promotion sur le stand. 
 Tom communiquera avec la commune pour les prévenir 
 Jour J : prévoir une ou deux personnes qui pourront gérer le parking et l’accueil. 
 Matériel d’initiation : 7 CDS, 7 Vulcains, 8 Troglos et 9 SCV : chaque club devra vérifier son 

matériel pour s’assurer qu’il est complet avant de le prêter. 
 Le matériel pour l’équipement de la cavité sera fourni par les Vulcains 
 Fred s’occupe d’apporter biscuits, thé, café et/ou vin chaud pour le public en fonction de la 

météo 
 Pour le dimanche, une sortie entre cadres est prévu : Traversée Age de Glace / Vaux Saint 

Sulpice. 
 



 

 

Préparation du renouvellement du Conseil d'Administration du CDS lors de l'Assemblée Générale de 
janvier 2024, 

 

Election au CA : 40 % du genre minoritaire doit être représenté et la parité hommes/ femmes = 7 
femmes/8 hommes, doit être respectée. En 2028, changement des statuts fédéraux que les CDS 
devront suivre : il sera demandé la parité stricte. Il n’est pas nécessaire d’avoir un poste réservé au 
médecin dans les CDS. 

 

Une équipe de personnes motivées pour œuvrer ensemble commence à se constituer avec des jeunes 
(Julien, Alexandra, Enora, Isa intéressés) et moins jeunes (Kro, Vincent, Tom, Guillaume, Guillemette, 
Estelle, Fred, Romain, Jean-Philippe) +….  

L’objectif est de rassembler des spéléos représentants un maximum de clubs du Rhône et qui 
souhaitent s’investir dans les actions du CDS. 

 

Eléments importants : 

o Prochain CA mardi 14 novembre 2023 à la FFS à partir de 20 h 00 : La diffusion du projet 
associatif du CDS sera à l’ordre du jour 

o Date de l’AG : 26/01/2024 - lieu à définir : les cavernicoles se renseignent 
o Besoin d’une salle pouvant accueillir une cinquantaine de personnes avec la possibilité de 

rester au-delà de minuit 
o Actuellement, il y a 285 personnes adhérents au CS69.  

 
 
Questions diverses : 

 

Sondes Reefnet 

o Elles ont été données au CDS 01 (Yvan Robin) pour les poser à la grotte Moilda et au 
Pertuis. 

 

Explo Mirolda :  

o Les cavernicoles souhaitent rédiger un droit de réponse suite à l’article publié dans 
Spelunca n°166 (numéro spécial du congrès UIS) concernant le changement de nom 
du gouffre Mirolda en « réseau Lucien Bouclier ».  

o Le CDS conseille aux Cavernicoles de contacter l’auteur de l’article Paul Courbon. 
o Fred avait envoyé un courriel, suite à la précédente réunion du CA, au collectif Mirolda 

pour faire l’intermédiaire avec les Cavernicoles. Les Cavernicoles n’ont toujours pas de 
contact avec le collectif Mirolda. Dans l’éventualité où cela se poursuit, le CDS conseille 
au club de s’adresser à la commission des litiges de la FFS dont le responsable est 
Philippe Brunet.  

o Le CDS rappelle qu’il n’existe à ce jour aucune publication d’articles de synthèse et de 
la topographie intégrale de la cavité.  

o Généralement, les inventeurs d’une cavité publient à un moment ou à un autre le récit 
de leurs explorations, ce qui permet d’installer une antériorité sur les explorations de la 
cavité. Romain ? leur propose de les aider à rédiger un article sur la topographie du 
Mirolda. 

 

Mines de Lantignié 
 

o Le rapport a été envoyé et présenté à la commune de Lantignié et à la Communauté de 
Communes Saône Beaujolais par Antoine Aigueperse et Thibaut Garapon fin juillet 
2023. La Communauté de Communes a réglé la facture de cette prestation (4 620€) 

o Le CDS a reçu la notification de subvention de l’ANS de 2 000€ (- 1 000 € par rapport à 
l’année dernière). 

 
 
La réunion se conclue à 22H43. 


